

FC N°16382/2024/NSR/CKKEN/CRR-OUL ACO

REPUBLIQUE DU CAMEROUN  
Paix-Travail-Patrie

-----  
REGION DE L'OUEST

-----  
DEPARTEMENT DU HAUT-NKAM

-----  
COMMUNE DE KEKEM

-----  
COMMISSION INTERNE DE PASSATION  
DES MARCHES



REPUBLIC OF CAMEROON  
Peace-Work-Fatherland

-----  
WEST REGION

-----  
UPPER-NKAM DIVISION

-----  
KEKEM COUNCIL

-----  
INTERNAL PROCUREMENT  
COMMISSION

## AVIS DE CONSULTATION

N° 02/DC/CKKEM/CIPM/2024 DU .....01.6.MAI.2024.....

POUR L'EQUIPEMENT DU CENTRE DE SANTE INTEGRE DE FOYEMTCHA CHEFFERIE  
DANS LA COMMUNE DE KEKEM, DEPARTEMENT DU HAUT-NKAM, REGION DE  
L'OUEST.

### **1- Objet de la consultation**

Le Maire de la Commune de Kékem, Autorité Contractante, lance une demande de cotation pour l'**Equipement du centre de sante Intégré de Foyemtcha Chefferie dans la Commune de Kékem, Département du Haut-Nkam, Région de l'Ouest.**

### **2- Consistance des prestations**

Les prestations, objet de la présente consultation sont décrites dans le devis descriptif.

### **3- Délai de livraison**

Le délai maximum de livraison prévu par le Maître d’Ouvrage pour la réalisation des prestations est de 30 (Trente) jours calendaires. Ce délai court à compter de la date de notification de l’Ordre de service prescrivant le démarrage de la livraison.

### **4- Allotissement**

L’ensemble des prestations est constitué d’un lot unique ci-après désigné : **Equipement du centre de sante Intégré de Foyemtcha Chefferie dans la Commune de Kékem, Département du Haut-Nkam, Région de l’Ouest.**

### **5- Coût Prévisionnel**

Le coût prévisionnel des prestations est de Dix millions (10 000 000) francs CFA.

### **6- Participation et origine**

La participation à la présente Demande de Cotation est ouverte à égalité de conditions aux personnes physiques ou morales ayant une expertise dans le domaine des « **Equipements en Kits de santé ou matériels médicaux exigés** »

### **7- Financement**

Les prestations, objet de la présente consultation, sont financées par le Budget de fonctionnement Public du Ministère de la santé publique, Exercice 2024.

## **8- Cautionnement provisoire**

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives un cautionnement provisoire établi selon le modèle indiqué dans la Demande de Cotation et délivré par un établissement bancaire de premier ordre ou un Organisme financier agréé par le Ministère en charge des Finances, dont le montant est fixé à ***Deux cent mille (200 000) FCFA*** et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres.

Sous peine de rejet, le cautionnement provisoire devra être impérativement produit en original datant de moins de Un (01) mois.

Le cautionnement provisoire sera libéré au plus tard trente (30) jours après l'expiration du délai de validité des offres pour les soumissionnaires n'ayant pas été retenus. Pour le soumissionnaire attributaire de la Lettre-commande, le cautionnement provisoire sera libéré après constitution du cautionnement définitif.

## **9- Consultation du dossier de la Demande de Cotation**

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables à la Commune de Kékem, B.P : 04 Kékem  
Tél : (237) 698 98 18 89 dès publication du présent avis.

## **10- Acquisition du dossier de la Demande de Cotation**

Le dossier peut être obtenu à la Commune de KEKEM, B.P : 04 KEKEM, Tél : (237) 698 98 18 89 dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de **Vingt mille (20 000) francs CFA**, payable à la Recette Municipale de KEKEM.

## **11- Remise des offres**

L'offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme telles, devra parvenir au secrétariat du Maire au plus tard le **31 MAI 2024**... à 10 heures précises, et devra porter la mention:

### **« AVIS DE CONSULTATION**

**N° 02/DC/CKKEM/CIPM-AG/2024 DU .....01.6 MAI 2024.....**

**POUR L'EQUIPEMENT DU CENTRE DE SANTE INTEGRE DE FOYEMTCHA  
CHEFFERIE DANS LA COMMUNE DE KEKEM, DEPARTEMENT DU HAUT-NKAM,  
REGION DE L'OUEST.**

**“A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT” »**

## **12- Recevabilité des offres**

Sous peine de rejet, les pièces administratives exigées doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par les Services émetteurs ou une Autorité Administrative, selon le cas, suivant les indications du Règlement Particulier de l'Avis de Consultation. Elles devront être datées de moins de trois (03) mois à l'ouverture des plis ou avoir été établies postérieurement à la date originale de signature de l'avis d'appel d'offres.

## **13- Ouverture des offres**

L'ouverture de l'offre aura lieu le .....**31 MAI 2024**..... à 11 heures par la Commission Interne de Passation des Marchés auprès de la Commune de Kékem, dans la salle des actes sise à la Mairie de Kékem.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne unique de leur choix dûment mandatée, même en cas de groupement d'entreprises.

## **14- Critère d'évaluation**

### **14.1 Principaux critères éliminatoires**

- ✓ Absence ou non-conformité d'une pièce administrative non régularisée après l'ouverture des offres au-delà du délai de 48 heures réglementaire ;
- ✓ Fausse déclaration, pièce falsifiée ;
- ✓ Absence de caution de soumission ;
- ✓ Omission d'un prix unitaire quantifié dans l'offre financière ;

### **14.2 Critères essentiels**

- ✓ Présentation de l'offre ;
- ✓ Conformité des fournitures ou matériels médicaux exigés ;
- ✓ Respect du délai de livraison.

## **15- Attribution**

Le Maître d'Ouvrage attribuera la Lettre-commande au Soumissionnaire dont l'offre sera techniquement conforme aux spécifications du dossier de demande de cotation et jugée moins disant.

L'attributaire de la Lettre-commande est invité à se présenter dès signature de la décision d'attribution, au plus tard dans les sept (07) jours qui suivent au Secrétariat Particulier du Maire de la commune de Kékem pour l'établissement et la souscription de sa Lettre-commande.

**Faute pour lui de se présenter, la Lettre-commande est attribuée au suivant.**

## **16- Durée de validité des offres**

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant un délai de 90 (Quatre vingt dix) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

## **17- Renseignements complémentaires.**

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Commune de KEKEM, B.P : 04 KEKEM, Tél : (237) 698 98 18 89.

## **COPIES**

- PREFET/HT-NKAM;
- ARMP/OUEST ;
- DDMINMAP/HT-NKAM ;
- DDMINDEVEL /HT-NKAM ;
- DDMINEPAT/HT-NKAM ;
- Chef District Santé / KEKEM ;
- PRESIDENT CIPM/CKKEM ;
- AFFICHAGE/ARCHIVES.

Fait à Kékem, le 06 MAI 2024



*Kemoni Dioudonne*

REPUBLIQUE DU CAMEROUN  
Paix-Travail-Patrie

-----  
REGION DE L'OUEST

-----  
DEPARTEMENT DU HAUT-NKAM

-----  
COMMUNE DE KEKEM

-----  
COMMISSION INTERNE DE PASSATION  
DES MARCHES



REPUBLIC OF CAMEROON  
Peace-Work-Fatherland

-----  
WEST REGION

-----  
UPPER-NKAM DIVISION

-----  
KEKEM COUNCIL

-----  
INTERNAL PROCUREMENT  
COMMISSION

## CONSULTING APPLICATION

N° 02/CA/CKEM/CIPM-AG/2024 OF ..... **06 MAI 2024** .....  
FOR SUPPLY OF EQUIPMENT OF HEALTH CENTER AT FOYEMTCHA CHÉFFERIE IN  
KEKEM'S COUNCIL, UPPER-NKAM DIVISION, WEST REGION

### **1 - Subject of the Consulting Application:**

Within the framework of the execution of 2024 Public Investment Budget, the Mayor of Kekem's Council, Contracting Authority, hereby launches a Consulting Application for supply of equipment at Health Center of Foyemtcha chéfferie at Kekem's council, Upper-Nkam Division, West Region.

### **2- Nature of prestations:**

Prestations, subject of this Consulting Application are described in estimate and quantitative detail.

### **3- Execution deadline**

The maximum execution deadline provided for by the Project Owner for the execution of prestations of this tender shall be *thirty (30) days* as from the date of notification in the Order of Service to delivery..

### **4- Allotment**

The prestations shall be in one (01) lot defined as follows: Supply of teaching and school equipment or minimum packages of Kekem's council, Upper-Nkam Division, West Region.

### **5- Estimated cost:**

The estimated cost of the operation following prior studies stand is Ten millions (10 000 000) FCFA.

### **6- Participation and origin**

Participation in this Consulting Application is opened to all Cameroonian enterprises having skills in the Workshops equipments.

### **7- Financing:**

Works subject of this invitation to tender shall be financed by the Public Investment Budget (PIB) MINFOF – of the 2024 financial year.

### **8- Provisional bid bond**

Each bidder must include in his administrative documents, a bid bond issued by a first rate-bank Approved by the Ministry of Finance featuring on the listing document 12 of the Tender File of an amount **Two hundred thousands (200 000) FCFA** and valid for thirty (30) days beyond the original date of the validity of the offers.

Under pain of being rejected, the Provisional bid bond required shall be produced in original.

## **9- Consultation of tender file**

The tender file may be consulted during working hours at the Tender Board's Service of the council of Kékem. Phone n° (237) 698 98 18 89 as soon as this notice is published.

## **10- Acquisition of tender file:**

The file may be obtained during working hours from the Tender Board's Service of the Council of Kékem, Phone n° (237) 698 98 18 89 as soon as this notice is published against payment of a non-refundable sum of **20 000 (twenty thousands)** CFA francs payable at Kekem's municipal Treasury.

## **11- Submission of offers**

Offer drafted in English or French in seven (7) copies including the original and six (6) copies marked as such, should reach the Tender Board's Service of the council of Kékem latest 10.00 am local on the

**31 MAI 2024** and should be labeled.

### **INVITATION TO CONSULTING**

**NO 02/CA/CKKEM/CIPM-AG/2024 OF .....****06 MAI 2024**

### **FOR SUPPLY OF EQUIPMENT OF HEALTH CENTER AT FOYEMTCHA CHÉFFERIE IN KEKEM'S COUNCIL, UPPER-NKAM DIVISION, WEST REGION.**

**"TO BE OPEN ONLY DURING BIDS OPENING SESSION"**

## **12- Admissibility of offers**

Under pain of being rejected, the administrative documents required, must be produced in originals or true certified copies by the issuing service or administrative authority in accordance with the special conditions of the invitation to tender. They must be delivered three (02) months before the submission of offers or three months after the launching of this national invitation to tender. Any offer not in conformity with the prescriptions of this notice and tender file shall be declared inadmissible, especially the absence of administrative document.

## **13- Opening of bids**

Bids shall be opened on **31 MAI 2024** at 11 o'clock by the Tenders Board attached to Kekem's council in the conference hall of that same Council.

Only bidders may attend or be duly represented by a person of their choice.

## **14- Evaluation criteria.**

### **14.1- Main eliminatory criteria**

- Absence or non-compliance of an administrative document beyond the regulatory 48-hour deadline;
- Presence of forged documents in the bid;
- absence of a bid bond ;
- Omission of a quantified unit price in the financial offer ;

### **14.2- Main qualification criteria**

- ✓ Presentation of offers
- ✓ Conformity of health equipment
- ✓ Respect of deadline

## **15- Award**

The Contracting Authority will award the contracts to the bidder whose bid is evaluated to be the least cost, fulfilling the conformity of materials.

The successful bidder is invited to present as soon as possible after signing of the award decision, than within seven days the General Secretary of the Mayor of KEKEM for the establishment and the subscription of its market. Failure to appear, the contract is awarded to the next.

## **16- Validity of offers**

Bidders will remain committed to their offers for ninety (90) days from the deadline set for the submission of tenders.

## **17. Complementary information.**

Complementary technical information may be obtained during working hours from the tender Board's Service of Kekem's council. Phone N° (237) 698 98 18 89.

Issued at Kekem on the.....  
06 MAI 2024

### **COPIES**

- PREFECTURE/UPPER-NKAM ;
- ARMP/WEST ;
- DDMINMAP/ UPPER-NKAM ;
- DDMINDEVEL/ UPPER-NKAM ;
- DDMINEPAT/ UPPER-NKAM ;
- CHEF DISTRICT SANTE/ KEKEM ;
- NOTICE BOARD ;
- CHRONO/ARCHIVES.



THE MAYOR,  
*Contracting Authority*

*Kouassi Diendonne*